





Martes 12 de septiembre | 2023

Invita IVEC a disfrutar de las exposiciones del Jardín de las Esculturas durante el mes de septiembre

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a disfrutar de las dos exposiciones temporales que alberga el **Jardín de las Esculturas** durante este mes patrio. Visita el recinto más verde del IVEC y conoce a sus habitantes de martes a domingo, de las 10:00 a las 18:00 horas, en la Av. Rafael Murillo Vidal s/n, esquina con la Av. Lázaro Cárdenas. La entrada es gratuita.

La muestra *Sueños arbolados*, de Anna Büdy espera al público en la Sala Bromelia del JEX. Esta colección de complejos personajes de fibras, materiales naturales y textiles es el resultado de largas caminatas que la artista realiza en el bosque, donde recolecta ramas, cortezas, hojas y otros objetos encontrados para reflexionar sobre el entorno que la rodea. Para su creación se inspiró en los relatos y fábulas de las distintas culturas que ha tenido cerca a lo largo de su vida, principalmente la húngara, la japonesa y la mexicana. La exposición fue inaugurada el pasado 15 de julio en conmemoración del Día del Árbol y podrá visitarse hasta el próximo domingo 24 de septiembre.

Nuevos visitantes podrán conocer la exposición *Ausencias*, gráfica de Roberto González, en la Galería central del recinto. Dicha muestra está conformada por dos instalaciones, que a su vez se integran por más de 60 piezas elaboradas en técnicas mixtas, principalmente placas de grabado en madera y cerámicas de alta temperatura. Estas obras son producto de una investigación práctica en la que el creador traslada los lenguajes del grabado al barro, obteniendo piezas ricas en texturas, formas y colores que abordan temas como la memoria, el tiempo, la fuga y la ausencia física y mental. Esta colección fue inaugurada el mes de agosto y estará disponible hasta principios de noviembre.

Además, el IVEC invita a recorrer los senderos del JEX y apreciar la colección permanente de esculturas de gran y mediano formato que se integran al contexto natural del bosque mesófilo propio de la reserva El Tejar Garnica: obras de

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











cerámica, hierro, mármol, piedra volcánica, entre muchos otros materiales, creadas por autoras y autores de todo el mundo.

Visita el **Jardín de las Esculturas**, ubicado en la Av. Rafael Murillo Vidal s/n, esquina con la Av. Lázaro Cárdenas, de martes a domingo, en horario de 10:00 a 18:00 horas. La entrada es gratuita. Conoce la programación completa del recinto más verde del IVEC en las redes sociales Facebook e Instagram @JardinDeLasEsculturas, así como en el sitio web https://jex.veracruzcultura.com.

Para consultar la oferta cultural que la red de recintos del Instituto Veracruzano de la Cultura propone para ti esta temporada visita el sitio web <u>www.ivec.gob.mx</u>. **#CulturayNatura** son una gran combinación.



